



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Wakili Kapolresta Mataram, Kasat Intelkam Hadir Pada Dialog Publik Gen Z

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

Nov 20, 2023 - 16:37



Mataram NTB - Mewakili Kapolresta Mataram, Kasat Intelkam Polresta Mataram Kopol Hatta S.IP menghadiri kegiatan dialog kebijakan publik yang diselenggarakan oleh PD KAMMI Mataram di Upnormal Cafe Jl. Bung Karno Kota Mataram, (19/11/2023).

Dalam wawancara singkat media ini dengan Kasat Intelkam Polresta Mataram, Kopol Hatta S.IP mengatakan bahwa kegiatan yang dilaksanakan oleh kumpulan mahasiswa yang tergabung dalam KAMMI Mataram tersebut merupakan dialog terbuka atau diskusi yang membahas tentang Gen Z dan

Integritas Pemilu 2024 mendatang.

Pada kesempatan tersebut dirinya membahas beberapa hal yang berkaitan dengan tugas kepolisian dalam Pemilu 2024. Kemudian ia juga menyampaikan pentingnya Gen Z pada Pemilu 2024.

“Gen Z untuk pemilu mendatang menjadi sangat vital karena menguasai hampir 27 persen masyarakat Indonesia sehingga bisa dikatakan lumrah bila banyak Media Massa membahas tentang Generasi Z,”Ucapnya pada media ini Senin (20/11/2023).

Sementara tugas kepolisian secara umum sudah jelas yaitu menjaga ketertiban dan keamanan di tengah masyarakat. Kaitannya dengan Pemilu mendatang, Kepolisian Polresta Mataram melakukan berbagai upaya untuk menciptakan Harkamtibmas.

Selain itu untuk memudahkan pengamanan, pihaknya telah melakukan pemetaan terhadap kawasan yang dikatakan rawan. Potensi kerawanan ini di bagi dalam 2 masa yaitu Pra pemilu dan saat Pemilu.

“Untuk mewujudkan Harkamtibmas yang kondusif maka langkah strategis yang dilakukan Kepolisian yaitu upaya Preemptif, Preventif, serta penegakan hukum yang berkeadilan baik sebelum, saat pemilu maupun sesudah pemilu,,”terangnya.

Dalam melakukan upaya ini Kasat Intelkam mengaku tidak mungkin sendiri, butuh sinergitas, koordinasi dan kolaborasi dengan seluruh elemen masyarakat dan terutama kepada unsur TNI dan Pemerintah, sehingga dalam pelaksanaan tugas tersebut diharapkan dapat sesuai dengan yang diharapkan.

Hadir dalam kegiatan tersebut perwakilan KPU kota Mataram, Bawaslu Kota Mataram, elemen masyarakat serta para mahasiswa dari PD KAMMI Mataram.
(Adb)